



〇おさんぽ



お天気にも恵まれて、なんと2回も園外にお散歩に行くことができました！幼稚園の裏の土手や第二京阪の下の公園までお友達と手をつないで歩きました。上り坂もあり、時々「つかれたー」と座り込む姿もありました。それでもお友達の手を放さず一生懸命歩くことができました！汗で髪の毛がびしょびしょになるくらい歩きましたがお部屋に帰ると「またいきたいね！」と笑顔でお話していました♡

土手ではてんとうむしやばったを探したりタンポポの綿毛探しをして季節を感じる事ができました！公園では、園庭にはないブランコで遊んだり、自分の身長より高い鉄棒にチャレンジしたり皆で鬼ごっこをしたりと沢山体を動かして遊ぶことができました。2回ともこうさぎ3組さんと一緒に行ったことがきっかけとなり、違う色の帽子を見つけると「あの帽子のお友達はどこのクラス？」と尋ねてくれる子も増えました。こうさぎ4組だけではなく、いろんなクラスと関わることができたらいいなと思える活動でした♡

クラスで取り組んでいること

- * 着替えを自分で行おうとする
- * 水分補給をする
(外遊びや活動の前後に
お茶を飲むように声を掛けています)

今月の聖句

「野原の花がどのように育つのかを
考えてみなさい。」
(ルカ12:27)

今月の賛美歌

- ♪ ことりたちは
- ことりたちは ちいさくても
おまもりなさる かみさま
 - うたのこえは ちいさくても
よろびなさる かみさま

今月の歌

- ♪ はをみがきましょう
- はをみがきましょう シュッシュュッシュ
ブラシのたいそう おいちに おいちに
じょうぶなはになれ シュッシュュッシュ
 - はをみがきましょう シュッシュュッシュ
ころころうがいも ほらねほらね
まっしろいはになれ シュッシュュッシュ



6月になり、園生活にも慣れてきたことで友達関係も少しずつ広がっています！
困っているお友達を見つけて教えてくれたり声をかけたり、泣いている子にはティッシュを持って行き「大丈夫？」と寄り添う姿も見られます。
大好きなお友達ができたことで初めてのことに挑戦できたり自由活動の中でもイメージを共有し様々な遊びが日々展開しています。大好きという気持ちを「結婚したい！」という言葉で表す子どももいてほほえましく過ごしています♡
大好きだからこそ、遊びの中で自分の思いを言葉にできず、悔しい思いをしたり、お友達を傷つけてしまうこともあります。嫌な気持ちになることがいいこととは言えませんが、こうした経験を積み重ねていくことで相手の気持ちに寄り添うことができたり、どのように伝えたらいいのか学ぶことができると思っています。この1年間の中で沢山の経験を共に重ねていくことができることとともうれしく思っています。
楽しいことばかりではなく、時には悲しくなることもあると思います。担任には伝えきれない思いもあることと思います。ぜひ、お家でもお話聞いていただければ嬉しいです。



〇えのぐあそび

5月のクレパス遊びに続き、絵の具活動も始まりました。大きな画用紙に筆で描くことが楽しく、長い時間をかけて描き続ける姿や、何枚も描いて遊ぶことができました！
その中で、驚いたことが筆で描いていたはずが、気が付いたらフィンガーペインティングになっていたことです。描いている途中で手についたことがきっかけで、手に絵の具を塗ってしまっていました(笑)筆の感触に興味をもって描いていた子どもたちです。フィンガーペインティングでは、パレットから直接手に絵の具を付けることが多いのですが筆で絵の具を手につけたことで、筆の感触や握ると絵の具が出てくることを発見していて「みてみてー！」と嬉しそうに教えてくれました♡
まだ日程は決まっていないのですが、1学期中に全身絵の具遊びもやってみたいな！と思っています。ぜひ、お家でもお話聞いてみてください！



〇おべんとう

6月16日はお弁当の日でした！前日から子どもたちはとても楽しみにしていました！
当日の朝もリュックの中のお弁当が倒れないようにそっと歩いたり、朝早くお家の人が作ってくれたことが嬉しかった様子でした♡
体育遊びの後おなかペコペコで食べるお弁当は格別でした！
また、お弁当ということもあり、たんぼぼ組の後ろにあるテラスに皆で座って食べる事ができました。
普段とは違いお外で食べられたこと、お友達のお隣で食べられたことが楽しく、「またいこうね！」と話し合う姿が素敵でした！



〇シャボン玉ショー

むつみ会の皆さんが企画して下さったシャボン玉ショー！
大好きなシャボン玉が目の前に広がってワクワク！とっても楽しかったね！
ありがとうございました！

